

\$3500 millones de pesos destinará el Gobierno Regional para renovar convenio con Comisión Nacional de Riego orientado a pequeños agricultores

Con el propósito de dar continuidad al Programa de Transferencia de Fomento a la Seguridad y Eficiencia de Riego, esta jornada se anunció la renovación del convenio suscrito con la Comisión Nacional de Riego (CNR) y el Gobierno Regional de Valparaíso por recursos que ascienden a los \$3 mil 500 millones de pesos por parte del GORE, lo que deberá ser ratificado próximamente por el Consejo Regional (CORE).

Así lo dio a conocer, en la comuna de Los Andes, el **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, quien señaló que "Hoy día nuestra preocupación por la pequeña agricultura, y la agricultura en general, dice relación con las características que tiene nuestra región de Valparaíso, con 11 comunas rurales, 18 comunas mixtas, y 9 comunas urbanas, por tanto nuestra región tiene una marcada vocación agrícola y esa vocación hoy tiene que ser preservada y conservada porque la agricultura juega un rol societario fundamental para conservar la soberanía alimentaria y la seguridad alimentaria".

Anuncio Patrocinado

En cuanto al trabajo que el Gobierno Regional ha desarrollado con la Comisión Nacional de Riego, la máxima autoridad regional comentó que "Es tremadamente relevante, porque los recursos que va a poner el Gobierno Regional en este nuevo programa son \$3 mil 500 millones de pesos, de los cuales mil van a estar destinados fundamentalmente a comunas denominadas de rezago: La Ligua, Cabildo, Petorca Llay Llay, Nogales y Catemu; el resto de los recursos se van a poner a disposición de la concursabilidad de proyectos de obras de acumulación, de conducción, con tecnificación de sistemas de riego para hacer mucho más eficiente el uso de un recurso que es fundamental para la producción de alimentos. Estamos contentos, nuestros equipos vienen trabajando con los equipos de la Comisión Nacional de Riego y existe la voluntad del Consejo Regional de seguir apoyando a la agricultura".

El programa contempla un concurso para la inversión privada en obras de riego y drenaje que permita construir y habilitar obras civiles y de tecnificación de grupos priorizados. Además, se busca entregar fortalecimiento y capacitación a los usuarios de los ríos, acuíferos, y sus equipos técnicos, considerando elementos de transferencia tecnológica y difusión de los instrumentos de riego. Mientras que, para las organizaciones de usuarios de agua, se busca especialmente colaborar en la adquisición de equipamiento de seguridad y monitoreo de las canales.

\$3500 millones de pesos destinará el Gobierno Regional para renovar convenio con Comisión Nacional de Riego orientado a pequeños agricultores

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El **director ejecutivo de la Comisión Nacional de Riego, Wilson Ureta**, señaló que la renovación de este convenio con el Gobierno Regional tiene “Especial foco en la pequeña agricultura, creo que es algo que marca el foco de este nuevo convenio de \$3mil 500 millones de pesos, de los cuales \$3 mil son para inversiones y el resto son para capacitaciones y fortalecimiento de las organizaciones. Esto marca un hito, porque la CNR - desde la llegada del gobierno del Presidente Gabriel Boric- ha puesto énfasis en la pequeña y mediana agricultura; y en esta región de manera mucho más fuerte por el combate al cambio climático en esta región tiene consecuencias bien importantes y la pequeña agricultura es el grupo que ha sido más afectado”.

Junto a esto, el director recalcó que “Estamos muy contentos, es un convenio a dos años y que, gracias al Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, hemos podido tener un nuevo impulso. Esperamos que este convenio tenga una tramitación rápida también en el Consejo Regional, con el cual vamos a estar disponibles para ver todas las dudas, pero creemos que es un complemento ideal para las inversiones que la CNR realiza en la región”.

Hasta ahora CNR ha ejecutado un programa de transferencia desde el año 2020 por un total de \$3 mil 900 millones de pesos, lo que ha significado más de dos mil beneficiarios directos, fortaleciendo las condiciones de acceso y calidad de riego para la agricultura en la región.

\$3500 millones de pesos destinará el Gobierno Regional para renovar convenio con Comisión Nacional de Riego orientado a pequeños agricultores

Cabe señalar que el año 2023 el Gobierno Regional de Valparaíso junto con el Gobierno Regional del Maule fueron distinguidos, por el Ministerio de Agricultura, como los gobiernos regionales que más recursos destinan a la agricultura.

y tú, ¿qué opinas?